

[\(https://suracapulco.mx/\)](https://suracapulco.mx/)[PORTADA \(https://Suracapulco.Mx/\)](https://Suracapulco.Mx/)[POLÍTICA \(https://Suracapulco.Mx/Politica/\)](https://Suracapulco.Mx/Politica/)[GUERRERO \(https://Suracapulco.Mx/Guerrero/\)](https://Suracapulco.Mx/Guerrero/)[EDUCACIÓN \(https://Suracapulco.Mx/Educacion/\)](https://Suracapulco.Mx/Educacion/)[ACAPULCO \(https://Suracapulco.Mx/Acapulco/\)](https://Suracapulco.Mx/Acapulco/)[OPINIÓN \(https://Suracapulco.Mx/Opinion/\)](https://Suracapulco.Mx/Opinion/)[MÉXICO \(https://Suracapulco.Mx/Mexico/\)](https://Suracapulco.Mx/Mexico/)[INTERNACIONAL ▾](#)[CULTURA \(https://Suracapulco.Mx/Cultura/\)](https://Suracapulco.Mx/Cultura/)[CALAMEO \(https://Suracapulco.Mx/Calameo/\)](https://Suracapulco.Mx/Calameo/)

16 mayo,2024 12:32 pm

Propone CMIC creación de un fideicomiso para impulsar la vivienda de interés social



Ciudad de México, 16 de mayo de 2024. La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) propuso la creación de un Fideicomiso de Inversión en Bienes Raíces para Vivienda de los Trabajadores (Fibravit), el cual forma parte de su decálogo para fortalecer la vivienda social.

Luis Armando Díaz Infante Chapa, secretario nacional de la Cámara, indicó que dicho fondo sería un instrumento adicional a la solución al problema de vivienda de interés social, el cual busca darle opciones a las nuevas generaciones y evitar problemas en el país como la gentrificación.

